

ACTUALIDAD

SANTIAGO PANIZO ORALLO

El 16 de enero de este año, tomó posesión de su cargo de Auditor de la Rota de Madrid don Santiago Panizo. El nuevo auditor nació en San Miguel de las Dueñas, provincia de León, el 18 de noviembre de 1930.

Cursó los estudios de la carrera eclesiástica en el Seminario de Astorga, ordenándose sacerdote en 1953.

Estudios de Derecho canónico (licenciatura y cursos de doctorado en la Universidad Pontificia de Comillas).

Carrera de Derecho en la Universidad Complutense de Madrid. Licenciatura de Derecho en la Universidad de Oviedo. Doctorado en la Universidad Complutense (1973). Premio Extraordinario de Doctorado en la Universidad Complutense.

En 1956, Delegado General "ad universitatem causarum" en la Diócesis de Sigüenza-Guadalajara. En 1960, Vicario General de dicha Diócesis.

En 1963, Vicario General y Provisor de la Diócesis de San Sebastián.

En 1968 cesa como Vicario General al advenimiento de nuevo Obispo y sigue de Provisor, cargo que ha ostentado hasta el presente.

En Sigüenza, durante siete años, profesor de Instituciones canónicas en el Seminario Mayor de dicha Diócesis.

En el Seminario de San Sebastián, profesor de Instituciones canónicas durante tres años.

Desde la fundación de la Facultad de Derecho en San Sebastián, en 1968, profesor de Derecho canónico.

PUBLICACIONES:

Persona jurídica y ficción (Estudio de la obra de Sinibaldo de Fieschi —Inocencio IV—), Pamplona, 1975.

Temas principales resueltos en la obra "Corrección y actualización de la Ley de enjuiciamiento civil, en "Boletín del Colegio de Abogados de Madrid", 2 (1973).

Un tema jurídico ante el Concordato: El recurso de fuerza en conocer, en "Revista de Derecho Procesal Iberoamericana", 4 (1973) 827-871.

La Iglesia entre la política y la economía del Estado, en "Revista de la Facultad de Derecho de Madrid", 15 (1973) 151-213.

Iglesia, drama conyugal, divorcio (folleto-conferencia), San Sebastián, 1974.

OTRAS ACTIVIDADES:

Durante cinco años mantuvo en las antenas de Radio Nacional de España en San Sebastián dos emisiones semanales de carácter religioso, de media hora cada una (años 1963-1968).